



Stipendien der HVLE für Schüler der Musik- und Kunstschule Havelland

10.04.2008

Kinder und Jugendliche aus dem Landkreis Havelland, die Schüler der kreislichen Musikschule sind, können sich für ein Stipendium in den Bereichen Instrumental- und Vokalunterricht bewerben. Möglich ist dies dank einer Spende der Havelländischen Eisenbahnen AG (hvle).

Die Förderung richtet sich an Familien mit geringem Einkommen und ersetzt zu 50 Prozent die anfallenden Gebühren.

Genauer entnehmen Sie bitte der beigefügten Pressemitteilung des Fördervereins der Musik- und Kunstschule Havelland e.V., durch den die Stipendenvergabe organisiert wird.

Zugehörige Dateien

[Pressemitteilung_Stipendien_Musikschule_2008.pdf](#) 47 KB

Zugehörige Dateien

[Pressemitteilung_Stipendien_Musikschule_2008.pdf](#) 47 KB

[Zurück](#)